

*Gekämpft, gehofft und doch verloren.*

## **Wir trauern um unseren Präsidenten Richard Groß**



Mit größtem Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass Richard Groß – Präsident des Verbandes Deutscher Brieftaubenzüchter e. V. – für immer von uns gegangen ist. Am 28. April 2021 verstarb er im Alter von nur 59 Jahren nach langem Ringen mit seiner schweren Erkrankung.

Richard Groß war Brieftaubenliebhaber mit Leib und Seele. Von seinem Großvater an das Hobby herangeführt, übernahm er hier früh und gerne Verantwortung. Vor acht Jahren wurde er zum Präsidenten des Verbandes Deutscher Brieftaubenzüchter e. V. gewählt und bleibt als dieser unvergessen.

Während seiner Amtszeit hatte er immer ein übergeordnetes Ziel: unser Brieftaubenwesen in eine lange und erwartungsvolle Zukunft zu führen.

Mit seinen innovativen Ideen und Ambitionen hat Richard Groß im Brieftaubenwesen sehr viel bewegt. Dabei setzte er sich immer leidenschaftlich für die Interessen unserer Mitglieder ein, und er stand ihnen immer als aufmerksamer Ansprechpartner und Zuhörer zur Verfügung. Auch international gelang es ihm in den letzten Jahren, dem deutschen Brieftaubenwesen weltweit zu großer Anerkennung zu verhelfen.

Richard Groß war nicht nur ein aufopferungsvoller Präsident, der den Deutschen Brieftaubenverband mit grenzenlosem Einsatz geführt hat. Er war vor allem auch ein guter Freund, der in unserer Mitte fortan fehlen wird. Unser Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden ganz besonders seinen Angehörigen, allen voran seiner lieben Ehefrau Heide.

Für den Verband Deutscher Brieftaubenzüchter e. V.  
Hans-Joachim Nüsse  
*Vizepräsident*